



MUNICIPALIDAD DE SAN CARLOS
SECRETARIA DEL CONCEJO
TEL. 401-09-75, 401-09-16 FAX 460-03-93
APDO 13-4.400 CIUDAD QUESADA, SAN CARLOS

ACTA 14
SECRETARIA MUNICIPAL
CIUDAD QUESADA

ACTA NÚMERO CATORCE DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR EL CONCEJO MUNICIPAL DE SAN CARLOS, EL VIERNES SIETE DE MARZO DEL DOS MIL OCHO, A LAS CATORCE HORAS, EN EL SALÓN DE SESIONES DE LA MUNICIPALIDAD DE SAN CARLOS EN CIUDAD QUESADA.--

CAPITULO I. COMPROBACIÓN DE QUORUM

MIEMBROS PRESENTES

REGIDORES PROPIETARIOS SEÑORES: Gerardo Salas Lizano, Presidente Municipal, Teresita Quirós Gutiérrez, Vicepresidenta Municipal, Viria Salas Zamora, Ligia Rodríguez Villalobos, María Marcela Céspedes Rojas, Ada Luz Chavarría Benavides c.c. Ada Luz Benavides Benavides, Javier Picado Arce, Ricardo Antonio Rodríguez Delgado y Dora Hidalgo Alfaro.--

REGIDORES SUPLENTE, SEÑORES: Luis Evelio Segura Morales, Dora Alicia Araya Saborío, Ana Leticia Estrada Vargas, Norma Alicia Quirós Arce y Tito Antonio Guerrero Sánchez.--

SÍNDICOS PROPIETARIOS, SEÑORES: Antonio Jiménez Alvarado, Edgar Agustín Rodríguez Alvarado, María Leticia Navarro González, María Estilita Vásquez Vásquez, Rafael María Rojas Quesada, Evaristo Arce Hernández, Edgar Chacón Pérez, Carlos Eduardo Campos Araya, Eladio Rojas Soto, Edwin Rojas Castro, Omer Salas Vargas y Auristela Saborio Arias.--

SÍNDICOS SUPLENTE, SEÑORES: Magdalia Salazar Acosta cc. Margalida, Margarita Durán Acuña, María Mayela Rojas Alvarado, José Antonio Acuña Salas, Sady Cecilia Solórzano Salazar y Gisela Rodríguez Rodríguez.--

ALCALDE MUNICIPAL: Licenciado Alfredo Córdoba Soro.--

MIEMBROS AUSENTES

(CON EXCUSA)

Adolfo Berrocal Mora (Trabajo), Efrén Zúñiga Pérez (Comisión), Ana Ruth Briceño Ugalde (Comisión).--

MIEMBROS AUSENTES

(SIN EXCUSA)

Franklin Hidalgo Sequeira, Oliver Antonio Alpízar Salas, Carlos Fernando Corella Chaves, Carlos Luis Jarquín Sáenz, Judith María Arce Gómez, Nehismy Fabiola Ramos Alvarado, Idaly Solórzano Jiménez, Floribeth Jiménez Carballo y María Adilia Rodríguez Barquero cc. Maridilia Rodríguez Barquero.--

CAPITULO II. LECTURA DE LA AGENDA

ARTÍCULO No. 1. Lectura de la Agenda.--

El Presidente Municipal, Gerardo Salas Lizano, procede a dar lectura a la Agenda aprobada en el momento en que se convocó a Sesión Extraordinaria, la cual dice:

- 1.- Comprobación del Quórum.
- 2.- Lectura de la Agenda, aprobada mediante artículo No. 17, Acta N. 04, celebrada el lunes 24 de enero del 2008, en el Salón de Sesiones de la Municipalidad de San Carlos.--

PUNTOS A TRATAR:

- Capacitación sobre Ley General de Caminos por parte del Licenciado Luis Guillermo Badilla Jiménez.--

El señor Presidente Municipal Gerardo Salas Lizano, propone al Concejo Municipal, que debido a que el señor Luís Guillermo Badilla no pudo llegar a la Sesión Municipal, a la cual fue debidamente convocado; al estarse celebrando por parte de la Oficina de la Mujer, el Día Internacional de Mujer, modificar la Agenda, la cual sería la siguiente:

- 1.- Saludo.-
- 2.- Entonación del Himno Nacional e Himno a San Carlos.-
- 3.- Entonación del Himno a San Carlos.-
- 4.- Palabras de la Licenciada Pilar Porras Zúñiga.-
Vicealcaldesa y Coordinadora de la Oficina de la Mujer.-
- 5.- Palabras de la Regidora Viria Salas Zamora.-
Presidenta de La Comisión de La Mujer.-
- 6.- Palabras del señor Wilberth Rojas Cordero.-
Vicealcalde.-
- 7.- Palabras del señor Alfredo Córdoba Soro.-
Alcalde Municipal.-
- 8.- Homenaje a la señora Adriana Kopper Arrieta.-
Dedicada del Día Internacional de la Mujer.-

SE ACUERDA:

Aprobar la modificación de la Agenda presentada anteriormente. **ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO.** Votación unánime.--

CAPITULO III. NOMBRAMIENTO EN COMISIÓN MUNICIPAL.--

ARTÍCULO No. 2. Nombramiento en Comisión Municipal.--

El señor Presidente Municipal, Gerardo Salas, solicita de nombrar en Comisión Municipal a los compañeros EFREN ZUÑIGA PEREZ Y ANA RUTH BRICEÑO UGALDE, quienes se encuentran en estos momentos en reunión con el señor Diputado Salvador Quirós Conejo, y la Asociación de Desarrollo Integral de El Venado en la comunidad de El Venado.--

SE ACUERDA:

Nombrar en Comisión Municipal a los señores EFREN ZUÑIGA PEREZ y ANA RUTH BRICEÑO UGALDE, para que logren representar al Concejo Municipal en la reunión a efectuarse hoy viernes 7 de marzo del 2008 en su comunidad. **ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO.** Votación unánime.--

NOTA: Al ser las 14:20 horas, el señor Presidente Municipal Gerardo Salas procede a decretar un receso mientras hacen ingreso las personas invitadas a la actividad de la celebración del Día Internacional de La Mujer. Se reinicia la Sesión al ser las 14:54 horas.--

NOTA: Al ser las 14:55 horas, se retira de la Sesión la Regidora Marcela Céspedes Rojas, quien fue nombrada en Comisión Municipal en la Sesión No. 12 del lunes 25 de febrero del 2008, a fin de asistir a reunión con vecinos de Urbanización Selva Verde en Barrio San Pablo de Ciudad Quesada, por lo tanto, procede a ocupar la curul correspondiente la Regidora Ana Leticia Estrada Vargas.--

**CAPITULO IV. CELEBRACIÓN DIA INTERNACIONAL DE LA MUJER
HOMENAJE A LA SEÑORA ADRIANA KOPPER ARRIETA.--**

ARTÍCULO No. 3. Celebración Día Internación de La Mujer, dedicado a la Ciudadana Sancarleña Adriana Kopper Arrieta.--

El señor Presidente Municipal, Gerardo Salas, le da la más cordial bienvenida a la señora Adriana Kopper Arrieta, quien es la dedicada en la celebración del Día Internacional de La Mujer denominada "Por la Vida". Así mismo, aprovecha la oportunidad para exaltar la labor que esta realizando la Licenciada Pilar Porras Zúñiga desde la Oficina de La Mujer de la Municipalidad de San Carlos, quien tiene un gran sentido humano y eso es lo que ha hecho que la Mujer de este Cantón de San Carlos hoy día realmente se haga sentir y ocupe el lugar que realmente le corresponde y se merece.--

ARTÍCULO No. 4. Entonación del Himno Nacional e Himno a San Carlos.--

Se proceden a entonar el Himno Nacional e Himno a San Carlos.--

ARTÍCULO No. 5. Palabras de la Licenciada Pilar Porras Zúñiga, Coordinadora Departamento Oficina de La Mujer de la Municipalidad de San Carlos.--

La Licenciada, Pilar Porras Zúñiga, Coordinadora de La Oficina de La Mujer, le da la más cordial bienvenida a todos las personas que hoy nos visitan en este día tan especial, en el que celebramos el DIA INTERNACIONAL DE LA MUJER, y manifiesta: si bien es cierto la fecha es mañana (sábado 8 de marzo), la celebraremos en la comunidad de La Tigra. Hoy se lo hemos dedicado a una Mujer muy especial, a una mujer que es ejemplo para todos y para todas, no solo en San Carlos, sino que en toda la Región Huetar Norte, una mujer que se ha distinguido por muchos años, por ser una mujer emprendedora, trabajadora y amiga sobre todo de los más necesitados, una mujer que siempre tiene una sonrisa a flor de piel, mujer que el año pasado recibió una de las noticias como lo dice ella: "La más triste de su vida" y sin embargo, hoy es un ejemplo. Adriana Kopper Arrieta, nos demuestra con esto que las mujeres a pesar de cualquier adversidad, de cualquier situación que la vida nos presente, si tenemos fe, si somos optimistas y sobre todo si tenemos actitud, podemos salir adelante.--

Actitud mental positiva:

Solo quien programa su vida con optimismo, logrará alcanzar sus metas. El desarrollo de una actitud mental positiva es fundamental para alcanzar el éxito. La actitud mental positiva no sólo te permitirá utilizar más eficazmente tus habilidades, sino, que también te ayudará a evitar aquellas cosas sobre las que no tienes ningún control y que te afectan negativamente.--

ADRIANA KOPPER ARRIETA

Fecha de nacimiento 16 de febrero de 1961.--

Lugar de Nacimiento Hospital San Carlos, nació ochemesina.--

Hija de Adrián Kopper Céspedes y Claudia Arrieta Arroyo.--

Es a mayor de 8 hermanos, (Ilse, Giselle, María Ester, Alba, Martha, Elías Enrique y José.)--

Oriunda de Santa Clara de Florencia. Su infancia la paso en la finca la Esperanza de la Familia Matamoros, andando a caballo a orillas de los ríos.--

La primaria la realizó en La Escuela República de Italia en Santa Clara de Florencia.--

La secundaria la realizó en el Liceo San Carlos.--

Trabajo 10 años con don Miguel Hidalgo en Muebles Hidalgo.--

Tiene 20 años de laborar en Almacén El Gollo de San Carlos.--

Le gusta mucho bailar y cantar.--

Se caracteriza por ser una mujer muy espiritual. Siempre con una gran sonrisa y de trato muy ameno. Al conversar con ella emite una gran paz.--

Manifiesta sentirse muy realizada. La vida le ha deparado muchas bendiciones. Siente que fue escogida por Dios.--

Siempre está dispuesta a llevar su testimonio a otras personas que están pasando por su misma situación.--

Quien recurre a ella siempre es recibido o recibida con los brazos abiertos.--

Su primer pensamiento al levantarse es para Dios, quien es su gran amor. Cada día se lo ofrece a él y le dice: **“Señor llévame donde tenemos que ir”**.--

ARTÍCULO No. 6. Palabras de la Coordinadora de la Comisión Municipal Oficina de La Mujer, Viria Salas Zamora.--

La Regidora Viria Salas Zamora, Coordinadora de La Comisión Municipal de Oficina de La Mujer, le manifiesta su respeto y admiración a la señora Adriana Kopper, y manifiesta: hoy estamos celebrando el Día Internacional de La Mujer y para mi el día Internacional de La Mujer son todos los días, y les agradece a todos su asistencia a esta actividad.--

ARTÍCULO No. 7. Palabras del señor Wilberth Rojas Cordero, Vice-Alcalde Municipal.--

El señor Wilberth Rojas Cordero, Vice-Alcalde Municipal, expresa: estaríamos contentos el día que no tengamos que celebrar estos días, porque el día que eso ocurra es que se ha nivelado la sociedad, lamentablemente hoy en día se requiere declarar estas celebraciones por el apoyo a los esfuerzos que se hacen para nivelar socialmente este país. Le agradece a Pilar Porras por el esfuerzo que está realizando desde la Oficina de La Mujer. El lunes pasado le presentamos al Concejo Municipal una propuesta de reorganización en donde estamos convirtiendo lo que Pilar Porras hace en la DIRECCIÓN DE DESARROLLO SOCIAL. Hoy ha sido muy acertado dedicarle la celebración del Día Internacional de La Mujer a mi amiga del alma desde hace muchísimos años, Adriana Kopper, primero por lo que ella es, segundo por lo que representa. Adriana nos viene a enseñar a todos, hombres y mujeres, que en esta vida el luchar contra la adversidad provoca éxitos y si no provoca éxitos, tan siquiera provoca una paz interior al recibir el resultado de aquello que Dios nos remite.--

ARTÍCULO No. 8. Palabras del señor Alcalde Municipal, Licenciado, Alfredo Córdoba Soro.--

El Licenciado, Alfredo Córdoba Soro, Alcalde Municipal, indica: Adriana Kopper nos ha demostrado la felicidad de ser una mujer de verdad en la lucha contra su enfermedad. Yo digo que si Adriana Kopper le hubiera gustado la política, hubiera sido Diputada cuatro veces, por su alegría que siempre nos demuestra.--

ARTÍCULO No. 9. Palabras del señor Servio Flores, Presidente de la Empresa El Gollo.--

El señor Servio Flores, Presidente de la Empresa El Gollo, manifiesta: conozco a Adriana Kopper mucho antes de que ustedes hubieran nacido y es una gran mujer, trabajadora, honesta, impulsora. Adriana en nombre del negocio que represento en nombre de Verónica mi Esposa y el mi propio, sabes que te llevamos en el alma y en el corazón.--

ARTÍCULO No. 10. Palabras de la Licenciada Adixa Arce Rodríguez, funcionaria del Ministerio de Salud.--

La Licenciada, Adixa Arce Rodríguez, expresa: es importante la celebración de estas fechas, para hacer un homenaje a aquellas mujeres que nos han defendido en sus luchas por lograr la equidad y oportunidad de las mujeres en nuestras sociedades y también se hace esta celebración precisamente por las mujeres que como Adriana Kopper, nos dan ejemplos divinos en diferentes momentos. Muchas veces nos acercamos a Adriana Kopper, para pedirle un apoyo, pero muchas veces también para contagiarnos de su alegría por la vida. Nos sentimos muy orgullosos de todo lo que hace y representa Adriana Kopper como Mujer. Le agradecemos a la Licenciada Pilar Porras Zúñiga por la acertada decisión de dedicarle la celebración del Día Internacional de La Mujer a la Sancarleña Adriana Kopper.--

ARTÍCULO No. 11. Homenaje por parte del Ministerio de Salud.--

La Licenciada, Adixa Arce Rodríguez, en representación del Ministerio de Salud proceden a hacer entrega de un presente a la señora Adriana Kopper Arrieta.--

ARTÍCULO No. 12. Homenaje por parte de la Empresa COOCIQUE R. L.--

El Licenciado Rodolfo Protti, representante de la Cooperativa COOCIQUE R. L., procede a entregar un presente a la señora Adriana Kopper Arrieta en nombre de los 107 mil Asociados a la Cooperativa COOCIQUE R. L.--

ARTÍCULO No. 13. Homenaje por parte de la Municipalidad de San Carlos.--

Los Licenciados Pilar Porras Zúñiga y Alfredo Córdoba Soro, proceden a hacer entrega de un presente a la señora ADRIANA KOPPER ARRIETA.--

ARTÍCULO No. 14. Palabras de la señora Adriana Kopper Arrieta.--

La señora Adriana Kopper Arrieta, manifiesta: hoy me encuentro muy emocionada, ya que nunca me imagine este homenaje, estoy muy orgullosa y lo recibo con mucha gallardía, porque este homenaje es para todas esas mujeres que no tuvieron la suerte que yo tengo, yo he podido desarrollarme en la vida como empresaria, tengo una madre que me ha enseñado a luchar siempre. Han habido muchas mujeres mejores que yo, pero talvez con menos suerte, son mujeres que han callado, que no han podido salir a un trabajo, que no han tenido la suerte de tener un micrófono como yo en este momento, para agradecerle, primero que nada a Dios y diría lo que pudo decir Mercedes Sosa: “.... **Gracias a la vida que me ha dado tanto....**”. He tenido que superar cosas que ustedes no se pueden imaginar, lo importante mujeres, es que las mujeres estamos por dentro, no estamos en un par de pechos o en un par de glúteos o en unos labios de colágeno, estaba más profundo, ahí siempre estaba Adriana Kopper Arrieta. Este homenaje, señoras y señores, es para todas estas mujeres que de una u otra forma no pudieron ganar la batalla, como gracias a Dios yo la he ganado, pero, lo más importante es lo espiritual, lo más importante es lo que va dentro de las personas. Hoy estoy aquí después de muchas adversidades. Que Dios los bendiga.--

ARTÍCULO No. 15. Palabras de una de las hermanas de la señora Adriana Kopper.--

La hermana de Adriana Kopper, agradece en nombre de toda la familia por el homenaje que hoy le están celebrando a su hermana Adriana, y manifiesta: hace algunos años reconocí lo que había en la casa, reconocí la madera humana que teníamos, dejé de estarla juzgando y la logré reconocer como la gran persona humana que es. En la casa, Adriana representa la paternidad, afectividad, alegría, el amor, en la casa en los momentos de dificultades, siempre esta con una sonrisa. Adriana representa al San Carlos, en su humildad, en su trabajo, en su servicio, sin preámbulos, sin proyectos, sin palabras.--

AL SER LAS 15:46 HORAS, EL PRESIDENTE MUNICIPAL, DA POR CONCLUIDA LA SESIÓN.--

**Gerardo Salas Lizano
PRESIDENTE MUNICIPAL**

**Alejandra Bustamante Segura
SECRETARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL**

ABS/MZQ